

FSR-Sitzungsprotokoll vom 18.07.2017

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
Lilly Schmidt	LSch		
Lisa Schmechel	LS	X	
Stephan Thurm	ST	X	
Julian Beimes	JB	X	
Kilian Binder	KB	X	
Sebastian Anton	SA	X	
Erik Zander	EZ	X	X
Daniela Großmann	DG		
Jana Teich	JT		
<i>Christian</i>		X	
<i>Andrea</i>		X	

*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

*kursiv gedruckte Namen – Gäste

TOP'S:

1. **Protokoll vom 11.07.2017 : (6 – 0 – 0) angenommen**
2. **Gremien**
 - 2.1. **StudiKom**
3. **Organisatorisches**
 - 3.1. **Anfrage**
 - 3.2. **Andrea stellt sich vor**
 - 3.3. **Wahlprotokoll**
 - 3.4. **Transponderübergabe**
 - 3.5. **Aktualisierung Briefkasten**
 - 3.6. **Türschild**
 - 3.7. **Ersti-Woche**
 - 3.8. **Leistungspunkte/Gratisssemester**
 - 3.9. **Sommerfest**
 - 3.10. **Zelt**
 - 3.11. **FOP - Klausur**
4. **E-Mails**
 - 4.1. **Aufgaben der Vorsitzenden in Bezug auf die Mails**
5. **Reflexion**
6. **PuV-Pedia**

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
2. Gremien		
2.1 StudiKom	<ul style="list-style-type: none"> - Zukünftige Studiengänge → Zwei-Fach-Bachelor sind in ‚Gefahr‘, Interesse besteht, dass mehr Ein-Fach-Bachelor geschaffen werden - Wir sollten bis nächstes Semester Position beziehen (September) - Klausurtagung 	
3. Organisatorisches		
3.1 Anfrage	<ul style="list-style-type: none"> - 1. Hausarbeit wurde nicht bewertet → Dozent nicht mehr am Uni → Liese-Lehrstuhl kontaktieren - 2. Kurs bei Schlüsselkompetenzen → Anfrage bei Frau Kletzin zu den Unterschieden bei den Prüfungsversion 	JB
3.2 Andrea stellt sich vor	<ul style="list-style-type: none"> - Andrea zeigt Interesse an der Arbeit des FSR - Studiert Lehramt für Politische Bildung und Deutsch! 	
3.3 Wahlprotokoll	<ul style="list-style-type: none"> - An StuPa geschickt 	
3.4 Transponderübergabe	<ul style="list-style-type: none"> - JT und LS müssen Übergabeprotokoll noch unterschreiben - an Marco Wehle schicken 	EZ
3.5 Briefkasten	<ul style="list-style-type: none"> - Muss noch an Briefkasten 	EZ
3.6 Türschild	<ul style="list-style-type: none"> - Schild wurde erneuert 	
3.7 Ersti-Woche	<ul style="list-style-type: none"> - Thalia Kino wird noch einmal angeschrieben - Spartacus wird ebenfalls angefragt - Filmuniversität auch - Ersti-AG 	
3.8 Leistungspunkte / Gratissemester	<ul style="list-style-type: none"> - ST fragt, ob es möglich ist, für die FSR-Arbeit eine Entlohnung bekommen könnte? - Anfrage an Juristen, ob diese Sache durch Fakultäts- oder Universitätsebene muss.? 	ST
3.9 Sommerfest	<ul style="list-style-type: none"> - 27.07., 13 Uhr Grillen - Semesterabschlussgrillen mit Reflexion des Semesters - Biergarnitur → Hausmeister anfragen 	ST
3.10 Zelt	<ul style="list-style-type: none"> - Wir nehmen das Zelt 	KB
3.11 FOP-Klausur	<ul style="list-style-type: none"> - Problem: Viele Studis finden, dass die Klausur nicht gerecht bewertet wird - Abwarten der Ergebnisse 	
4. E-Mails		
4.1 Aufgaben der Vorsitzenden	<ul style="list-style-type: none"> - Mails sollten nur beantwortet werden, wenn sie zu hundert Prozent beantwortet werden können. - Ansonsten auf die nächste TO 	

6. PuV-Pedia**6.1 StudiKom** - Studienkommission → JB

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)